



Francisco Abundis
"El Ejército tiene el nivel de aceptación más alto en 10 años" - P. 24



Susana Moscatel
"La política de 'creer a las mujeres' para que se atrevan a denunciar es básica" - P. 34



Jesús Rangel
"Pemex solicitó 737 mdp en 2014 para seguridad; ¿y los resultados?" - P. 28

Desabasto. Banxico advierte que el alargamiento de la crisis pegará en la economía y la inflación, mientras que la Coparmex ya calcula pérdidas por mil 250 mdp

Palomea FMI combate a robo de combustible

S. RODRÍGUEZ Y E. DE LA ROSA, CDMX

El Fondo Monetario Internacional consideró ayer que las acciones para combatir el robo de combustibles son las adecuadas, porque mejorarán las finanzas de Pemex, las públicas y respetan el estado de derecho.

Sin embargo, el gobernador del Banco de México, Alejandro Díaz de León, advirtió que aunque el

impacto del desabasto de gasolinas dependerá de qué tan rápido se normalice la situación, puede reflejarse en la economía y la inflación.

A su vez, la Coparmex reportó que los últimos tres días de desabasto de combustible dejaron pérdidas por mil 250 mdp en empresas de Michoacán, Querétaro y Guanajuato, sin contemplar las del sector gasolinero. PAG.18 Y 19



Planean abrir seis ductos
Al menos 60 buques sin descargar en 14 puertos

P. DOMÍNGUEZ Y A. CORRAL - PAG. 20



"Ni un paso atrás"
Sabotaje impidió estabilizar el suministro a CdMx: AMLO

JANNET LÓPEZ PONCE - PAG. 21



Alfonso Esparza. ESPECIAL

Recomienda la OCDE mejoras a educación superior: UAP

REDACCIÓN, PUEBLA

Alinear el sistema de educación superior con el mercado laboral, apoyar a los estudiantes y mejorar resultados. PAG.14



Corralón. Decomiso a huachicoleros

Un total de 3 mil 818 unidades, entre camionetas y vehículos, fueron decomisadas a los huachicoleros en el 2018, las cuales se encuentran en los corralones del estado; según la PGR, la mayoría fueron aseguradas en los municipios de San Pedro Cholula, Acatzingo y la ciudad capital. ANDRÉS LOBATO PAG. 8 Y 9

Búsquelo

Vuelve a rodar el balón de Liga Mx

Sabremos si los "grandes" repiten o recuperan los norteros protagonismo.



Producción de Volkswagen se contrae 1.82%; crecen 2.37% las exportaciones

VERÓNICA LÓPEZ, PUEBLA

La planta armadora alemana, ubicada en Puebla, alcanzó, en el año 2018, una producción de 608 mil 471 vehículos, es decir,

una baja de 1.82 por ciento respecto a 2017; mientras que sus exportaciones crecieron en un 2.37 por ciento en igual periodo, destacan datos del Inegi y de la AMIA. PAG.29

P.6



Rafael Herrera. Un urbanista y viajero frecuente

EL ASALTO A LA RAZÓN

CARLOS MARÍN
cmarin@milenio.com

Otro crimen de Estado que no será

Sueñan con que la Comisión de la Verdad quite de la mira a la sui géneris izquierda. PAG.19